



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une bulle de bien-être

pour les personnes hospitalisées et leurs accompagnants qui se battent contre le cancer

La 4^{ème} édition de l'Échappée rose se déroulera cette année du 10 septembre au 14 novembre 2019. L'institut de bien-être itinérant sillonnera les routes de France, avec 32 étapes au sein des établissements hospitaliers. Un moment de respiration très attendu par les femmes et hommes hospitalisés, mais aussi par leurs accompagnants (épouses/époux, parents/enfants de patients...).

L'association **Tout le monde contre le cancer**, avec le soutien de **Eau Thermale Avène et d'AG2R La Mondiale**, propose aux patients atteints de cancer et à leurs accompagnants de pouvoir s'accorder une pause bien-être dans leur quotidien entièrement consacré à concilier gestion de la maladie, vie professionnelle et vie personnelle. Il s'agit de la 4^{ème} édition de l'Échappée rose, une opération nationale.

Un véhicule insolite aménagé en cocon chaleureux, deux socio-esthéticiennes, des soins de relaxation de 45 minutes, des coffrets beauté, une pause gourmande et conviviale : un véritable salon bien-être fait étape le temps d'une journée dans 32 établissements hospitaliers en 2019. Une véritable bulle d'apaisement formée chaque jour pour une quinzaine de patients ou accompagnants.

L'Échappée rose en 2018 : 620 bénéficiaires

Cet **espace unique**, hors du temps et des contraintes du quotidien, facilite également les **échanges** et leur permet une **liberté** de parole bénéfique. Pour les femmes ou les hommes touchés par le cancer, l'enjeu est également de mieux appréhender les **changements** physiques liés aux traitements. L'Échappée rose est avant tout une **aventure** humaine, tout en douceur et en **émotions**.



Venez découvrir le véhicule insolite et l'équipe de L'Échappée rose lors de la Journée portes ouvertes du 19 septembre !



Journée portes ouvertes au public, le 19 septembre 2019 de 12h30 à 18h30

A la Mairie du 9^{ème} arrondissement de Paris, 6 rue Drouot, 75 009 Paris

Pour la première fois, L'Échappée rose ouvre grand ses portes pour partager avec le grand public son enthousiasme et son engagement auprès des patients et des accompagnants.

Cette journée sera aussi l'occasion **d'apporter des réponses** aux questions liées au **bien-être** que peuvent se poser les personnes concernées de près ou de loin par le cancer.

Au programme : conseils beauté de socio esthéticiennes, mise en beauté express et maquillage, renseignements sur les dispositifs d'accompagnement, exploration des coulisses de la tournée à travers une visite du véhicule itinérant de L'Échappée rose, rencontres avec l'association... mais aussi des ateliers surprises : réalité virtuelle, Yoga, conférences...



Un succès croissant : de 5 étapes en 2017 à 32 étapes en 2019

L'Échappée rose est née d'un constat : les soins de confort occupent peu de place dans le parcours médical. Pourtant, les effets secondaires liés aux traitements contre le cancer (peau sèche, perte des cheveux, des sourcils et des cils, ongles fragilisés...) ont un impact très négatif sur le moral et l'estime de soi des patients. Le bien-être des aidants est également essentiel pour soutenir le patient.

Convaincus que l'implication de tous les acteurs du parcours de soin est essentielle, les équipes de L'Échappée rose sensibilisent le personnel hospitalier sur l'impact des soins de confort... un succès grandissant avec 32 hôpitaux bénéficiaires en 2019 dans les villes d'Amiens, Angers, Argenteuil, Aulnay-sous-Bois, Bondy, Créteil, Dijon, Fontainebleau, Garches, Grenoble, Jossigny, Lille, Limoges, Lyon, Marseille, Montpellier, Meaux, Moulins, Nantes, Nice, Paris, Rennes, Nancy, Toulouse...

Des mécènes soutiennent l'Échappée rose

- **Eau Thermale Avène** s'est impliqué aux côtés de TLMC dès le lancement de l'opération en 2017. Un soutien majeur qui permet le développement de L'Échappée rose d'année en année
- Le groupe **AG2R La Mondiale**, acteur engagé dans la prévention et l'accompagnement des aidants, s'est également joint à l'aventure de ce tour de France des hôpitaux.

L'agence de communication santé **PRPA** se mobilise depuis 2018 pour faire connaître cette initiative.

A partir du 1^{er} septembre 2019, dans plus de 3000 pharmacies, il sera possible d'acheter des bracelets Échappée rose au prix de 2 euros pour soutenir l'opération.

À propos de l'association Tout le monde contre le cancer

Créée il y a 14 ans, l'association accompagne 170 hôpitaux et Maisons de Parents partout en France pour améliorer le quotidien des malades et leur famille, à travers 4 missions :

- Transformer l'hôpital en un lieu de joie
- Favoriser le bien-être à l'hôpital
- Offrir des temps d'évasion hors de l'hôpital
- Sensibiliser au changement de regard sur la maladie

Contacts presse

Danielle Maloubier - 01 77 35 60 93 - danielle.maloubier@prpa.fr

Anne Pezet – 06 87 59 03 88 anne.pezet@prpa.fr

EAU THERMALE
Avène
le don d'apaiser



prpa
ET L'INFORMATION CIRCULE